



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Gartenbau Planung und Neubau
Planungsbezirk Mitte/Nord
Bau-G13

Bezirksausschuss 21
Herrn Frieder Vogelgesang
Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: [REDACTED]
Telefax: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer: [REDACTED]
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
08.01.2025

Soccerplatz Kaflerstraße / Hermann-Hesse-Weg

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07061
des Stadtbezirkes 21
Pasing-Obermenzing vom 01.10.2024

Sehr geehrter Herr Vogelgesang,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 21 hat in seiner Sitzung am 01.10.2024 das Baureferat Gartenbau gebeten, den Kunstrasen des Soccerplatzes an der Kaflerstraße / Hermann-Hesse-Weg durch einen neuen Belag zu ersetzen.

Es soll überprüft werden, welche Alternativen anstelle des Kunstrasens geeignet sind. Als beispielhafter Belag wird seitens des Bezirksausschusses die Asphaltfläche beim Basketballplatz am Bertha-von-Suttner-Weg benannt.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Jugendspielangebot an der Kaflerstraße / Hermann-Hesse-Weg beinhaltet neben einem Bolzplatz mit Kunstrasenbelag einen Streetballkorb, einen Jugendunterstand, zwei Tischtennisplatten und diverse Sitzmöglichkeiten. Die Anlage wurde im Jahr 2012 fertiggestellt und wird seitdem von der Bevölkerung intensiv genutzt.

Der Kunstrasenbelag ist durch die intensive Nutzung, 12 Jahre nach der Herstellung, am Ende seiner Lebensdauer angelangt. Neben den üblichen Gebrauchsspuren sind dabei auch deutliche Anzeichen von Vandalismus erkennbar, welche die Bespielbarkeit des Belages inzwischen erheblich einschränken. Punktuelle Ausbesserungsarbeiten sind daher nicht mehr zielführend und der komplette Austausch des Belages erforderlich.

[REDACTED]

Um zukünftig Schäden durch Vandalismus vorzubeugen, ist der Austausch des bisherigen Kunstrasenbelages durch einen Asphaltbelag, eine sinnvolle Alternative. Durch den Einbau des dauerhaften und robusten Asphaltbelages sind größere Vandalismusschäden nicht mehr zu erwarten und eine durchgehende Bespielbarkeit des Platzes möglich.

Neben dem beschriebenen schadhaften Kunstrasenbelag weist die Jugendspielanlage weiteren Sanierungsbedarf auf, welche auf die intensive Nutzung zurückzuführen ist. So ist die Böschung bei den nördlich des Spielfeldes angeordneten Sitzblöcken inzwischen abgetreten und dadurch die Zugänglichkeit und der Aufenthalt der Sitzblöcke beeinträchtigt. Die Sanierung der Böschung mit den Sitzblöcken wird im Zuge des Asphalteneinbaus mit ausgeführt.

Das Baureferat Gartenbau wird ein Sanierungskonzept erarbeiten und mit dem Bezirksausschuss 21 abstimmen. Die Ausführung ist noch im Jahr 2025 vorgesehen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 070601 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 21 Pasing-Obermenzing vom 01.10.2024 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

gez.